



新型コロナウイルスの収束がみえないため、誠に残念ではございますが、あんしん相談室で毎月開催していた『薬樹薬局オガワ店』とのコラボ企画のミニ講座は**当面中止**とさせていただきます。楽しみにしていただいた方々、申し訳ございません。

また、ながればしの貸室については、**9月からの再開**を予定しておりますが、感染予防の観点から利用定員を設け、換気や手指消毒を徹底していただくなど、利用方法に変更がございます。ご迷惑をおかけし、申し訳ございませんが、何卒、ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。

詳しくは南第1高齢者支援センター 水落までお問合せください。



センター長 みずおち 水落の お天気と健康のつぶやき



気象予報士の資格を持つ水落センター長がつぶやきます。



皆さまこんにちは。長かった梅雨がやっと明けた…と思ったら、途端に猛烈な暑さとなり、コロナ対策のマスクや換気もしなくてはならず、今年の夏は例年以上に暑さが身にしみますね。

今回のテーマはコロナウイルスと梅雨の豪雨ですっかり忘れられた感のある「台風」です。あまりご存じないかもしれませんが、7月の台風の発生が0という統計開始（昭和26年）以降初めての記録が生まれていました。

地域によりサイクロンやハリケーンなどと呼び名が変わりますが、台風とは赤道より北の東経100～180度の間で発生した熱帯低気圧で、かつ最大風速17m/s以上のものを言います。

台風の発生には2つの条件が必要です。1つは水蒸気をたっぷりと含んだ熱帯の熱い空気。もう一つは渦を作るための力（コリオリの力）です。発生しなかった原因についてははっきりしていないようですが、豪雨の甚大な被害を考えると、7月に発生しなくて本当に良かったと思えますね。

（町田市受託事業）（担当エリア：南町田・鶴間・小川・つくし野・南つくし野）

町田市南第1高齢者支援センター 編集：山岸 開田

住所：町田市南町田 5-16-1 総合福祉ホーム芙蓉園1階

電話：042-796-2789 FAX：042-799-0079

（開所時間月～土 8:30～17:00 日曜祝日、年末年始はお休みです）



総合福祉ホーム芙蓉園のホームページでも地域の皆様向けの情報を発信しております。ぜひご一読下さい。 <https://fuyouen.jp>

